

Voix du Gers

ACTUALITÉS ÉCONOMIQUES ET JURIDIQUES

N° 2418 - Du vendredi 16 au jeudi 22 août 2019

Hebdomadaire - 0,5€

Journal habilité à publier les annonces judiciaires et légales

■ SCOT DE GASCOGNE

Construire l'avenir de 397 communes

En juillet à Gimont, 120 personnes parties prenantes de l'élaboration projet ont participé à la 3^e conférence du SCoT de Gascogne .



Les participants à cette 3^e conférence en juillet à Gimont. (Ph DR)

En préambule l'outil SCoT et les étapes de l'élaboration de ce document prospectif commun et partagé à l'échelle de 397 communes, ont été évoqués. Puis, les enjeux auxquels il se doit

d'apporter des réponses ont été rappelés : Quel positionnement territorial du SCoT dans son espace élargi ? Quel modèle de développement ? Quelle ambition démographique, environnementale ?

Quels habitats, services, équipements ? Quel projet économique, agricole ? Quelle mobilité ?

Des ambitions fortes

À l'horizon 2040, le projet

affiche, à ce jour, 5 niveaux de structuration des communes ; avec pour chacun un rôle, et des responsabilités adaptées à leur influence et à leur rayonnement sur le territoire du SCoT de Gascogne.

34 000 habitants de plus !

Il ambitionne également 34 000 habitants et 21 000 logements de plus ainsi que 10 000 emplois supplémentaires tout en réduisant l'artificialisation des espaces agricoles, naturels et forestiers. Ces objectifs ambitieux font l'objet d'une première territorialisation fondée sur l'équilibre et le maillage du territoire, la modulation de l'accueil démographique et économique au regard de l'armature urbaine et des influences extérieures, la préservation des espaces agricoles, naturels et forestiers.

■ LE CALENDRIER

SCoT : près des 2/3 du Gers concernés

Le SCoT de Gascogne prépare l'avenir de 397 communes et couvre plus des deux tiers du Gers.

L'élaboration du SCoT de Gascogne est engagée depuis le printemps 2017. 6 séquences de

travail sont nécessaires avant son aboutissement prévu fin 2020. La définition du projet politique constituant le cœur du SCoT de Gascogne a commencé en octobre 2018 et se terminera en décembre 2019 avec un débat entre élus. D'ici là, le Syndicat mixte ira à la rencontre des habi-

tants à l'occasion de réunions publiques et d'ateliers participatifs.

La 3^e conférence du SCoT de Gascogne qui s'est tenue le 5 juillet dernier (voir ci-dessus) était dédiée aux premiers axes de ce projet stratégique couvrant plus des 2/3 du Gers.

Les élus y expriment souhait de faire de leur territoire un territoire rural dynamique, qui prenne davantage part aux dynamiques régionales et métropolitaines avec notamment un renforcement du rôle d'Auch à l'échelle régionale et la valorisation du maillage de ses bourgs centres.